

# おばあちゃんありがとう

茨城県  
常陸大宮市立緒川小学校一年 岡崎 謙

いつしょにすんでいるかつこばあちゃんはやさしくて、むかしのあそびをおしえてくれます。

かぎんぼうの木のえだやかえるつばのくきでひつぱりつ」。きれなかつたほうがかち。ばあちゃんはよわいです。こう

えんにいつたとき、ぼくがおとうさんとおかあさんにおしえてあげて、いつしょにあそびました。

ささのはつばでふねをつくってくれます。おとうともいつしょにかわへいつて、みんなでささぶねきょうそうをします。たのしいです。

あと、はたけからじゅずだまのたねをあつめてくると、おでだまをつくってくれます。むかしのうたにあわせておでだまをします。ばあちゃんは、とてもじょうずです。

ようちえんのとき、ばあちゃんのへやへとまりにいくと、ねるまえにやくそいのずかんをよんぐれました。ぼくは、あおくてきれいなじやのひげのみをあつめるのがすきになりました。どくだみ、つくし、なんてんのあかいみ。にわでみつけられると、けつこうわかります。ようちえんのえんちよう先生によると、

「しまくぶつはかせ」とよばれて、うれしかったです。  
ぼくは、四つばのクローバーをみつけるのがとくいです。五つばや六つばもみつけたことがあります。すぐこうふんしました。

しようがつこうのかえりみちで四つばのクローバーをみつけてくると、ばあちゃんにあげます。「ながいきしてね。」といつてわたすと、とてもよろこんでわらいます。ぼくは、ばあちゃんのわらったかおがすきです。

もしもばあちゃんがいなくなつたら、かなしいです。ひとりではさみしいから、ぼくもいつしょにでんごくにいつてあげたいです。

でも、そういうとばあちゃんは「77さいまでながくいきたし、りょうくんが大きくなるまでみまもつてあげるから、だいじょうぶだよ。」といいました。ばあちゃんは、わらいながらなみだをこぼしていました。

これからも四つばのクローバーをいっぱいとつてくるから、もつとながいきてね。